
5 Pièces

131 m²

Réf. 7267633

2 400 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Découvrez cette maison de ville spacieuse à vendre, offrant environ 131

m²  d'espace  habitable,  idéalement  située  le  long  de  la  célèbre  rue

d'Antibes,  dans  un  cadre  paisible,  discret  et  sécurisé.Ce  charmant

ensemble se compose d'une cuisine indépendante, d'un WC pour les

invités,  d'une  buanderie  et  d'un  séjour/salle  à  manger  doté  d'une

cheminée. Une chambre de Maître avec salle de bains attenante et un

autre  WC  pour  les  invités  complètent  le  niveau  principal.  Au  premier

étage, vous découvrirez deux chambres supplémentaires et deux salles

de bains. Un point fort de cette propriété est la grande ...

Discover this spacious town house for sale, offering around 131 m² of living space,

ideally located along the famous Rue d'Antibes, in a peaceful, discreet and secure

setting.This charming property comprises an independent kitchen, guest WC, utility

room  and  living/dining  room  with  fireplace.  A  master  bedroom  with  en  suite

bathroom and another guest WC complete the main level. On the first  floor, there

are  two  further  bedrooms  and  two  bathrooms.  A  highlight  of  this  property  is  the

large, shaded inner courtyard, as well as a vast private terrace of around 120 m²,

offering a spacious and ...

LUXURY BY BLUE
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